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委 員 長 

 

開 会 時 刻  午後１時 

 

 ただいまから、平成２７年第４回教育委員会定例会を開催いたします。 

 日程第１、署名委員を決定します。上野委員と松原委員にお願いいたしま

す。 

 続いて日程第２、教育関係事務報告にまいります。中学校選択制補欠登録

者の繰上げ結果についてのご報告をお願いいたします。 

 

 お手元の資料をご覧ください。来年度入学の中学校選択制補欠登録者の繰

上げ結果についてでございます。抽選を行った１２校の補欠登録者に対して、

以下の表のとおり繰上げ当選者を決定させていただきました。 

 例えば１番の小松川第一中学校の場合、抽選会で補欠の登録者が２２名と

いうことで、それぞれ順位をつけてお待ちいただいたところであります。こ

の２２名の中から、転出や私立中学校への入学ということで９名が抜けまし

て、残りの方に対して６名繰上げ当選を出すことができたということでござ

います。残りの７名の方は、繰上げが不可だったということでありまして、

こちらについては通学区域の学校に入っていただくということであります。 

 なお、３番の松江第一中学校と５番の松江第四中学校につきましては、繰

上げ当選者を出すことができなかったということです。逆に６番の松江第五

中学校につきましては、補欠登録者全員の繰上げ当選がかなったという状況

でございます。説明は以上です。 

 

 ただ今のことに関しまして、何かご質問、ご意見はございますか。 

 大丈夫でしょうか。なければただいまの報告事項を了承させていただいき

ます。 

 以上をもちまして、平成２７年第４回教育委員会定例会を終了いたします。

お疲れさまでした。 

 

 

閉会時刻 午後１時０５分 

 

 

 

 

 
 


